# ポるラ

第28号 発行者・文責 校長 菊池 篤志

### ワクチン接種について

白河市から中学生対象にもワクチン接種券が各御家庭に届いたかと思います。<u>実施については、各御家庭で判断</u>していただければと思います。尚、接種日について、<u>学校の授業日の場合は、出席停止となり、欠席・遅刻・早退にはなりません</u>ので、御心配なさらないでください。体調不良になった場合も同様です。また、接種についてはそれぞれの御家庭で御意見が違うと思いますので、接種しない生徒があったとしても、それに対し誹謗・中傷のないよう、学校で指導していきます。御家庭でも話題にしていただければ幸いです。

最近、デルタ株などの変異種が拡大しています。<u>御家族で発熱があった場合などは、</u> 学校に御一報いただき、御相談ください。

### 県中体連陸上大会、大健闘!

7月5日(月)、6日(火)の2日間、郡山市の開成山陸上競技場で実施されました県中体連陸上競技大会では、本校から5名の生徒が出場しました。残念ながら決勝に進むことはできませんでしたが、全員が今の自分の力を最大限に発揮して競技に臨んでいました。この大会は、県南大会を勝ち抜いた者しか出場権が与えられません。高いレベルの中で自分の力を試すことができたこの経験は、今後の競技やその他の活動、そして今後の生活に大きな成果をもたらすと思います。頑張った選手の皆さんに大きな拍手を!

男子1年1500m 大川原寛太 あと1人、わずかのタイム差で決勝進出ならず。

男子共通3000m 西岡祥太 最後粘ってラストスパートし、数名を抜きました。

男子共通800m 角田寧恩 粘ってしっかりした走りをしました。位置どりが良ければ。

男子共通200m 井上 陽 後半伸びて、良い位置でゴールしました。

男子2・3年1500m 鈴木颯大 あと1人、わずかのタイム差で決勝進出ならず。



スタート直後の井上陽君



追走する鈴木颯大君



集団を引っ張る西岡祥太君



粘る角田寧恩君



集団の真ん中の大川原寛太君

## キャッチボールクラシック第 1 位、 県大会出場!

7月3日(土)、大信中学校において、「キャッチボールクラシック」が実施されました。9名が4名と5名に分かれ、7mの距離を選手が入れ替わりキャッチボールし、2分間で何回できるかを競うものです。この大会は、東日本大震災後、プロ野球選手会が中心となり、復興のため、全国大会を被災地で行うように企画されたものです。今年度は、県大会が楢葉町の野球場、全国大会が福島市のあづま球場で実施されます。県大会には、各地区から5校(6地区で30校)が出場でき、全国大会には、福島県から15校出場することができます。本校は、昨年度も全国大会にも出場しております。



【4人】対【5人】に分かれてのキャッチボール

#### 七夕かざり

7月7日(水)は、「七夕」のため、生徒会で笹や短冊を用意し、生徒や職員一人一人が願い事を書いて、体育館の多目的ホールに掲げました。

生徒の願い事には、「成績が上がりますように」「運動能力が高くなるように」「スマホを取り上げられないように」「身長が伸びますように」「コロナが終わって、いろいろなところに行けるように」などがありました。3年生は、やはり受験合格についてが多く、今の気持ちが受験に向かっていることが分かりました。是非、願い通りになってほしいです。

先生方は、「表郷中の一人一人の幸せ」「それぞれの願いの達成」「コロナの終息」「平和の維持」「家族の幸せ」「3年生の進路目標達成」などがありました。思いはみんな一緒ですね。

御家族の皆様は、何を願われましたか。

すように!コロナが終息しま

達成!全員の進路目標

